

se halla capacitado para ejercer cargos públicos; Martínez Aguilar, Humberto, por no enumerar las condiciones que dispone el apartado primero de la convocatoria, y Rodríguez Prado, Emiliano, por no enumerar las condiciones que dispone el apartado primero de la convocatoria.

Arpa

Excluido: Calvo-Manzano Ruiz, María Rosa, por no alcanzar la edad reglamentaria.

3.º Conceder a dicho señores un plazo de quince días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», para que puedan subsanar, mediante escrito complementario, las omisiones que se les señala; y

4.º Los aspirantes que consideren infundada la exclusión podrán recurrir conforme a lo establecido en el artículo tercero del Reglamento de Régimen General de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957.

Lo que comunico a V. S. a los efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de octubre de 1961.—El Director general, Gratiiano Nieto.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza y Fomento de las Bellas Artes.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 14 de noviembre de 1961 por la que se declara desierto el concurso convocado para cubrir la plaza vacante de Ingeniero Jefe de la Jefatura Agronómica de Cádiz.

Ilmo. Sr.: De acuerdo con la autorización que me concede el artículo segundo del Decreto de 10 de septiembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 17), y a propuesta de esa Dirección General, he tenido a bien declarar desierto el concurso convocado para cubrir la plaza vacante de Ingeniero Jefe de la Jefatura Agronómica de Cádiz.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de noviembre de 1961.

CANOVAS

Ilmo. Sr. Director general de Agricultura.

RESOLUCION del Distrito Forestal de Teruel por la que se publica hora y lugar donde han de comenzar los ejercicios para ingreso en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado y Tribunal que ha de juzgar dichos ejercicios.

El próximo día 23 de diciembre del presente año, a las diez de la mañana, en las oficinas de este Distrito Forestal (plaza del General Varela, 4), comenzará el primer ejercicio de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado, según la convocatoria anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 173, de fecha 21 de julio pasado, citándose para tomar parte en ellas a los aspirantes admitidos, cuya relación se hizo pública en el «Boletín Oficial del Estado» número 252, de fecha 21 de octubre del presente año.

El Tribunal destinado para dichos ejercicios lo formarán los siguientes señores:

Don Francisco Rodríguez García, Ingeniero de Montes, como Presidente;

Don José Hernández Yzaguirre, Capitán de la Guardia Civil, como Vocal, y

Don Roberto Alonso Munárriz, Ayudante de Montes, que actuará como Secretario.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Teruel, 31 de octubre de 1961.—El Ingeniero Jefe accidental, Francisco Vélez Soto.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se convoca a concurso entre funcionarios de la Escala técnica de esta Diputación una plaza de Director de los Hogares Infantiles y Casa-cuna.

Se convoca a concurso entre funcionarios de la Escala técnica de esta Diputación una plaza de Director de los Hogares Infantiles y Casa-cuna, dotada con el sueldo base anual de 25.000 pesetas.

Las instancias para tomar parte, debidamente reintegradas, se presentarán en el Registro General dentro del plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente, también hábil, en que aparezca inserto este anuncio. Se adjuntará carta de pago acreditativa de haber ingresado 150 pesetas.

La convocatoria integra aparece en el «Boletín Oficial» de la provincia de 15 de noviembre de 1961.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 15 de noviembre de 1961.—El Presidente.—4.903.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Grado (Ortado) referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Tenedor de Libros, vacante en la plantilla de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 254, de fecha 7 del actual, publica íntegramente las bases que han de regir en la oposición para proveer en propiedad una plaza de Tenedor de Libros, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, afecta a los servicios de Intervención y dotada con el sueldo de 18.000 pesetas y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de solicitudes es el de treinta días hábiles, contados desde la inserción del último de los anuncios obligatorios a que se refiere el artículo 22, apartado tercero, del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, según la redacción de la Orden ministerial de 11 de noviembre de 1957. Grado, 8 de noviembre de 1961.—El Alcalde, Emilio Rodríguez Mendivil.—4.853.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Hualca-Overa por la que se anuncia concurso para la adjudicación del Servicio de Administración, Inspección y Recaudación por el sistema de gestión afianzada, de las exacciones municipales.

Cumplidos los trámites reglamentarios, y con arreglo al artículo 313 de la Ley de Régimen Local y 25 al 27 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se anuncia concurso para la adjudicación del Servicio de Administración, Inspección y Recaudación por el sistema de gestión afianzada de las exacciones municipales que figuran en el pliego de condiciones.

La cantidad mínima a garantizar o afianzar asciende a un millón cuatrocientas mil pesetas.

La duración del contrato será de tres años, empezados a contar desde el día 1 de enero de 1962 hasta el 31 de diciembre de 1964, a las veinticuatro horas.

El expediente con el pliego de condiciones está de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento, donde podrá ser examinado todos los días hábiles de diez a catorce horas.

La garantía provisional es de cuarenta y dos mil pesetas, y la definitiva se elevará a una doceava parte de la cantidad en que sea adjudicado el servicio.

El plazo para presentar las proposiciones será de veinte días hábiles, a partir del siguiente al en que se publique el edicto del concurso en el «Boletín Oficial del Estado», durante las horas de oficina, y la apertura de pliegos se verificará en el salón de sesiones de este Ayuntamiento, a las doce horas del siguiente día hábil al en que termine el plazo antes dicho.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, enterado del pliego de condiciones que ha de servir de base para la adjudicación por concurso del cargo de Gestor afianzado para la administración, inspección y recaudación de las exacciones municipales contenidas en el mismo, anunciado por el Ayuntamiento de Hualca-Overa, se comprometo a tomar en gestión afianzada dicho servicio por la cantidad de (en letra y